



Pièces	13 Pièces
Référence	4047
Prix	1 200 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Cette très jolie ferme est située dans un quartier historique de Morzine, permettant un accès rapide au centre à pied et avec un espace calme où se situent de nombreux chalets de standing. Le centre est à moins de 5 minutes à pied. Le bus gratuit est également très proche de la porte d'entrée et offre un service très appréciable jusqu'au téléphérique d'Ardent, qui permet d'accéder à Avoriaz. Cette charmante ferme familiale est confortable et bien pensée. Cette demeure dispose d'un beau potentiel pour devenir un chalet extraordinaire dans la région. Au total, la propriété dispose de 8 chambres ...

An authentic Savoyard farmhouse with 6 bedrooms and an additional independent 2 bedroom apartment, Morzine The chalet is situated in an historic area of Morzine, just a short walk into the centre but a tranquil area with many great chalets in the area. The walk into the centre is under 5 minutes. The free bus is also very close to the front door providing a very efficient service to the Ardent cable car with access to Avoriaz. This charming family farmhouse is cosy and well-established. The chalet is perfectly habitable but has the potential to be an amazing chalet within the area. The chalet ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

